



Universidad del Sureste

CAMPUS COMITÁN

Licenciatura en Medicina Humana

Nombre del trabajo

Ensayo Ser Humano

Materia

Bioética y Normatividad

Grado y grupo

3ro A

Nombre alumna

Johana Nazareth Vázquez Flores

Nombre docente

Dr. Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de noviembre 2021

SER HUMANO

Para iniciar este ensayo, debemos definir que es un ser humano, se considera que es aquel individuo que tiene la capacidad de sentir, que tiene la capacidad de vincularse con otros seres humanos a lo que se le atribuye que es un ser social, es un ser emocional y afectivo, un ser compasivo, es un ser producto de su cultura, es un ser espiritual, es un ser psicológico, es un ser que puede trascender sus propios intereses, añadiendo finalidades más altas a sus tendencias y cultivando tendencias distintas mediante la repetición de actos, que esto influye en el modo de encauzar sus instintos, a su vez es capaz del autoconocimiento, de conciencia de ser él y no otro, de auto posesión, de responsabilidad, como efecto de su inteligencia, voluntad y libertad, de objetivizar y subjetivizar, de identificar su diferencia de los demás seres, es capaz de auto dirigirse hacia un bien o un mal, es decir, de actuar como quien se determina hacia lo que concibe como un fin para él mismo.

¿Desde que momento comienza el homo sapiens a ser considerado humano?

Se comenzó a considerar al homo sapiens sapiens, cuando tomó características anatómicas modernas, o bien diferentes a lo de sus ancestros.

¿Qué es lo que le da valor al ser humano?

Ahora bien, el valor que tiene el ser humano, se considera por la posibilidad que tiene de sentir emociones, de comunicar las mismas, como ya se menciona, la capacidad que tiene de hacer vínculos con otras personas, de tener el carácter para sobrellevar situaciones que se

le presentan, la capacidad que tiene de decidir, de crear, de tener libertad de pensamiento de accionar ante ello.

¿Qué requiere para ser humano?

Para ser un ser humano se requiere de ser autoconsciente de cada una de las decisiones o bien actos que este realiza, de tener conciencia de su existencia y de lo que existe a su alrededor, de buscar su trascendencia, de prever los sucesos que puedan pasar a base de las decisiones que este tome.

¿Quién decide que es un ser humano?

No se toma una decisión como tal de si ser o no, un ser un humano, ya que desde el momento del nacimiento como se menciona mas adelante, se comienza hacer un ser humano. Así que, si tomamos la parte que desde el nacimiento se comienza a ser un ser un humano, diremos que quien decide eso es la madre y el padre, con la concepción que se tiene y posterior con el desarrollo que se dará en 9 meses para el nacimiento de un bebé.

¿Cuándo se deja de ser un ser humano?

Así como se comienza hacer un ser humano cuando se nace, y conforme pasa el tiempo vamos adquiriendo nuevas cosas que van ampliando la capacidad de decisión, de ser autoconscientes, de ser un ser multidimensional, se deja de ser, un ser humano en el momento de fallecer, ya que en ese momento ya no tenemos el poder de tomar decisiones, ya no se pueden establecer vínculos con las demás personas, ya no tomamos decisiones de acuerdo a nuestra cultura, religión, o al tradicionalismo, por mencionar algunos.

Ya que todo lo antes mencionado pasa hacer decisiones de terceras personas, ya que no se es capaz de tomar decisiones como tal, así mismo ya no tenemos la capacidad de sentir y a su vez de ser, seres emocionales y demostrarlo.